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ABSTRAK 

Wawan Wahyudin  : Signifikasi Pendidikan Agama Islam Untuk Pembudayaan 

Keagamaan Bagi Anggota Polres Kabupaten Indramayu. 

 

Internalisasi kebiasaan beragama yang baik adalah harapan setiap orang 

dalam menjalankan aktifitas sehari-hari. Keseharian yang di dasari dengan niat 

yang baik sama saja dengan bernilai ibadah. Sebagaimana tertuang dalam 

penelitian ini yang mencari tahu tentang pentingnya pembudayaan pendidikan 

Agama Islam bagi anggota Polres Indramayu.  

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui; 1) Menganalisa bagaimana 

pengetahuan keagamaan para anggota Polres Indramayu, 2) Menganalisa 

bagaimana upaya melakukan pemberdayaan keagamaan untuk para anggota 

Polres Indramayu, 3) Menganalisa bagaimana hasil pembudayaan keagamaan bagi 

para anggota polres.  

Metode dalam penelitian ini menggunakan Metode deskriptif kualitatif. 

Data diperoleh dengan metode observasi, wawancara dan dokumentasi. Adapun 

hasil penelitian memperoleh: Pendidikan Agama Islam di Polres Indramayu 

tertuang dalam kegiatan-kegiatan membaca Al-Qur’an, Tahlilan, dan Pengajian 

umum yang dilaksanakan terjadwal. Kesemua kegiatan itu diterima sebagai hal 

yang signifikan dalam membudayakan keagamaan di Polres Indramayu. 

Hasil penelitian menunjukkan bahwa : 1) motivasi yang kurang dari para 

anggota,  2) susah membagi waktu dengan tugas yang diemban dari pimpinan 

untuk menjaga dan mengayomi masyarakat,  3) komunikasi yang kurang antara 

pengelola pengajian dengan seluruh anggota.  

Adapun upaya untuk meminimalisir masalah tersebut adalah: 1) 

memberikan motivasi yang baik dengan memberi contoh dari para pimpinan. 2) 

mengatur waktu dengan baik dan menyesuaikan dengan jadwal, 3) 

mengkomunikasikan dengan pimpinan dan pimpinan mengkordinasikan dengan 

pengelola pengajian. Efektifitas dan signifikansinya Pendidikan Agama Islam 

untuk Pembudayaan keagamaan bagi anggota polres indramayu ini sangat efektif 

sehingga keseharian Anggota bernilai ibadah dengan diawali niat yang baik. 

 

Kata Kunci : Signifikansi Pendidikan Agama Islam, Pembudayaan Keagamaan, 

Anggota Polres Indramayu 
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ABSTRACT 

Wawan Wahyudin  : Significance of Islamic Religious Education for Religious 

Cultivation for Indramayu Regency Police Members 

Internalizing good religious habits is everyone's hope in carrying out daily 

activities. Everyday life that is based on good intentions is the same as having the 

value of worship. As stated in this research, it seeks to find out about the 

importance of cultivating Islamic religious education for members of the 

Indramayu Police. 

This study aims to determine; 1) Analyze the religious knowledge of the 

Indramayu Police Department members, 2) Analyze the efforts to carry out 

religious empowerment for the Indramayu Police Department members, 3) 

Analyze the results of religious acculturation for the Resort Police members. The 

method in this research uses a qualitative descriptive method. Data was obtained 

using observation, interviews and documentation methods. The results of the 

research obtained: Islamic religious education at the Indramayu Police Station is 

contained in activities reading the Al-Qur'an, Tahlilan and public recitations 

which are carried out on a scheduled basis. All of these activities were accepted 

as significant in cultivating religion at the Indramayu Police Station 

The problems that arise in the implementation of the significance of 

Islamic religious education for religious acculturation for members of the 

Indramayu Regency Police are: 1) lack of motivation from the members, 2) 

difficulty dividing time with the duties carried out by the leadership to protect and 

protect the community, 3) lack of communication between the study manager and 

all members.  

The efforts to minimize this problem are: 1) providing good motivation by 

setting an example from the leaders. 2) manage time well and adjust to the 

schedule, 3) communicate with the leadership and the leadership coordinates with 

the recitation manager. The effectiveness and significance of Islamic Religious 

Education for religious cultivation for members of the Indramayu Police is very 

effective so that members' daily lives are worth worshiping with good intentions. 
 

Keywords : Significance of Islamic Religious Education, Religious Cultivation, 

Indramayu Police Members 
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ةــــخلاص  

 

Wawan Wahyudinهدراماًو  : أأهمَة امخؼويم الدًني الإسلامي نوثلافة الدًنية لأفراد شرطة منطلة اإ

 

ن الحَاة امَومية  ن اسديؼاب امؼادات الدًنية الجَدة هو أأمل الجمَع في امليام بالأوشطة امَومية. اإ اإ

امنوايا امطَبة هي مثل كيمة امؼبادة. وكما ورد في هذا امبحر فهو ٌسؼى نوخؼرف ػلى المبنية ػلى 

هدراماًو.  أأهمَة حنمَة امتربَة الدًنية الإسلامية لدى أأفراد شرطة اإ

لى تحدًد؛  هدراماًو، 1تهدف هذه الدراسة اإ ( تحوَل 2( تحوَل المؼرفة الدًنية لأغضاء كسم شرطة اإ

هدراماًو، الجهود المبذولة مخنفيذ اه  ( تحوَل هخائج امثلافة الدًنية 3تمكين الدًني لأغضاء كسم شرطة اإ

لأغضاء شرطة المنخجع. ٌس خخدم المنهج في هذا امبحر المنهج اموصفي امنوغي. تم الحصول ػلى 

امبَانات باس خخدام أأسامَب الملاحظة والملابلات وامخوزَق. هخائج امبحر امتي تم الحصول ػويها: 

هدراماًو ًخضمن أأوشطة كراءة املرأ ن واهتهوَل وامخلاوات امخؼويم الدً ني الإسلامي في مركز شرطة اإ

امؼامة امتي ًتم ثنفيذها وفق خدول زمني. تم كبول كل هذه الأوشطة باغخبارها ذات أأهمَة في حنمَة 

هدراماًو  الدٍن في مركز شرطة اإ

نوثلافة الدًنية لأغضاء شرطة ملاطؼة المشاكل امتي ثنشأأ في ثنفيذ أأهمَة امخؼويم الدًني الإسلامي 

هدراماًو هي:  ( صؼوبة ثلس يم اموكت مع امواحبات امتي ثلوم 2( ػدم وحود الحافز لدى الأغضاء، 1اإ

 ( ػدم امخواصل بين مدٍر الدراسة وجمَع الأغضاء.3بها امليادة نوحماًة. وحماًة المجتمع. 

( 2الحافز الجَد من خلال ثلديم مثال من املادة.  ( ثوفير1الجهود المبذولة مخلوَل هذه المشكلة هي:  

دارة اموكت بشكل حيد وامخكيف مع الجدول امزمني،  ( امخواصل مع امليادة وثنس َق امليادة مع 3اإ

هدراماًو فؼالة  ن فؼامَة وأأهمَة امخؼويم الدًني الإسلامي نوزراػة الدًنية لأغضاء شرطة اإ مدٍر امخلاوة. اإ

 الأغضاء امَومية امؼبادة بامنوايا الحس نةنوغاًة بحَر جس خحق حياة 

 

هدراماًو  امكلمات المفذاحية: أأهمَة امتربَة الدًنية الإسلامية، امثلافة الدًنية، أأفراد شرطة اإ
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